

LOKALSPORT ZEVEN

Junge Bogenschützen des TuS Zeven zu Gast beim Jugend-Turnier in Adolphsdorf

von Redaktion 13. September 2023



Auf dem Gelände des SV Adolphsdorf fand das jährliche Jugend-Turnier statt, an dem auch die Bogenschützen des TuS Zeven teilnahmen. Eine gute Gelegenheit für Schüler und Jugendlichen, die mit dem Bogenschießen begonnen haben, sich mit dem Turnierablauf vertraut zu machen, bevor es in der Halle mit den Meisterschaften losgeht.

Vom TuS Zeven starteten Mattis Holst und Conner Enghard (Schüler B), Keke Kamin (Schüler A) und Felix Kamin (Jugend). Auch wenn das Turnier zwischenzeitlich wegen eines heftigen Gewitters unterbrochen werden musste, machten sie ihre Sache gut und platzierten sich auf den vorderen Rängen.

Nun beginnt für die Bogenschützen des TuS Zeven die Vorbereitung auf die Hallensaison, denn im Oktober steht mit der Vereinsmeisterschaft das erste Turnier des neuen Sportjahres 2024 an.